

元学生音楽連3人 60年ぶり再会 福山

原爆投下翌年の1946年、広島市の旧制高校や専門学校で結成された「元学生音楽連盟」の元メンバー3人が9日、福山

市松浜町のリーデンスで約60年ぶりに再会した。連盟の足跡をたどるドキュメンタリー映画の上映会に合わせ、主催した「ヒロシ

マと音楽」委員会が呼び掛けた。結成時のメンバーである千葉佳子さん(85)

当時の写真を見ながら、思い出話に花を咲かせる千葉さん(左)、牧野さん(中)、寺延さん(右)



王子町と、寺延暢子さん(83)入船町、牧野サヨ子さん(82)広島市中区。3人は広島女子専門学校(現県立広島大)の先輩後輩で他校の学生たちと市内で合唱活動などをして復興を応援した。

当時の集合写真や楽譜を手にした千葉さんは「言葉にならない」と感慨深げ。牧野さんは「再会である頃の情熱がよみがえった」。寺延さんは「また会って交流を温めたい」と願った。(渡部八揮)

元学生音楽連3人 60年ぶり再会 福山

原爆投下翌年の1946年、広島市の旧制高校や専門学校で結成された「広島学生音楽連盟」の元メンバー3人が9日、福山市松浜町のリーデンドームで約60年ぶりに再会した。連盟の足跡をたどるドキュメンタリー映画の上映会に合わせ、主催した「ヒロシ

マと音楽」委員会が呼び掛けた。結成時のメンバーである千葉佳子さん(85)

当時の写真を見ながら、思い出話に花を咲かせる千葉さん(左)、牧野さん(中)、寺延さん(右)



王子町と、寺延暢子さん(83)入船町、牧野サヨ子さん(82)広島市中区。3人は広島女子専門学校(現県立広島大)の先輩後輩で他校の学生たちと市内で合唱活動などをし、復興を応援した。

当時の集合写真や楽譜を手に千葉さんは「言葉にならない」と感慨深げ。牧野さんは「再会である頃の情熱がよみがえった」。寺延さんは「また会って交流を温めたい」と願った。
(渡部公揮)